

# Petra Lust

## Lust auf mehr

**Vor etwa zwei Jahren entstand im oberen Pustertal die Band PetraLust. PetraLust spielt aktuelle Songs wie z.B. Lieder von Rihanna oder Mumford & Sons, greift aber auch einige Klassiker gerne wieder auf, wie etwa Melissa Etheridge oder Roxette.**

Dabei gelingt es der Band immer wieder, jedem einzelnen Song seine persönliche Note zu verleihen. Die bildhübsche Sängerin Silvia Karbacher, C-mon Bergmann, Stefan Strobl und Daniel Weitlaner bringen Ihre Fans mit berausenden Gigs zum Toben.



PetraLust spielt sowohl für kleinere Konzerte in Bars und Berghütten, ist aber auch bei größeren Veranstaltungen und Festivals ganz vorne mit dabei. Im Vordergrund steht dabei immer eines: nämlich Spaß haben! Die Begeisterung an der Musik selbst und der Spaß mit den Fans ist das Wichtigste für die Bandmitglieder.

Aufgrund der verschiedenen musikalischen Vorlieben der einzelnen Bandmitglieder ist es PetraLust möglich, sich ständig weiter zu entwickeln und mit ihrer Experimentierfreudigkeit neu interpretierte Songs mit viel Elan und Ausdauer zu präsentieren. Von Auftritt zu Auftritt vergrößert sich die Fangemeinde von PetraLust. Grund dafür ist die große Freude zur Musik, die jedes Mal aufs Neue und bei jedem Song ausgestrahlt wird, so als gäbe es an diesem Zeitpunkt nichts Schöneres im Leben, als auf der Bühne zu stehen und die Fans zu begeistern.

Infos unter Facebook/PetraLust, [www.PetraLust.com](http://www.PetraLust.com)

Von Isabel Gräber